



lunes, 03 de marzo de 2014

El Día de Valladolid.com

VIVIR

Empresa

Secot anima a los jóvenes a perder el miedo a emprender

Ical - jueves, 27 de febrero de 2014

La presidenta nacional del Voluntariado Senior de Asesoramiento Empresarial (Secot), Catalina Hoffmann, animó ayer a los jóvenes a que pierdan sus miedos y desarrollos su «talento emprendedor, que en España hay mucho». Así lo dijo en su discurso Emprender soñando, que impartió en la I Jornada de Asesoramiento: 'El camino para emprender con éxito' de Secot, celebrada en la Cámara de Comercio.



Los nutricionistas están fascinados

Gracias a un método de Boston, hay personas que han perdido 12 kilos en tan sólo 4 semanas. Todo por sólo 39 €.



¿Eres IT informático?

A un paso del grado oficial. Sólo tres asignaturas. Infórmate ahora sin compromiso!



Calcula seguro de coche

Con Acierto.com pagarás hasta 500€ menos. Encuentra el más barato en sólo 3 min.



Madre de 53 parece de 27

Médico de famosos descubre una NUEVA crema milagro antiedad que elimina arrugas!

Publicidad Ligatus



> Haz tu comentario

Introduce el texto que aparece en la imagen:



Introduzca el texto

Apellido Correo electrónico* Web

Si aún no estás conectado, puedes hacerlo [aquí](#)

Acepto el aviso legal

- Los comentarios reflejan las opiniones de los lectores, no de El Día de Valladolid.
- No se aceptarán comentarios que puedan ser considerados difamatorios, injuriantes o contrarios a las leyes españolas
- No se aceptarán comentarios con contenido racista, sexista, homófobo o que puedan interpretarse como un ataque hacia cualquier colectivo o minoría por su nacionalidad, el sexo, la religión, la edad o cualquier tipo de discapacidad física o mental.
- Los comentarios no podrán incluir amenazas, insultos, ni ataques personales a otros participantes.
- El Día de Valladolid se reserva el derecho a eliminar cualquier comentario considerado fuera de tema.